

## Mengenal Berbagai Tablet Huawei Series MatePad SE

Taufiq Iqbal - [ADV.CO.ID](http://ADV.CO.ID)

Nov 30, 2024 - 06:22



Selain smartphone, tablet juga menjadi salah satu segmen produk yang menjadi andalan bagi vendor Huawei.

Hal itu terbukti, yang mana Huawei terus merilis berbagai produk tablet terbarunya dengan masing-masing series. Ya, salah satunya adalah series MatePad SE.

Nah, bagi kamu yang ingin tahu berbagai tipe [Huawei MatePad SE](#), yuk simak langsung ulasannya di bawah ini.

### 1. Huawei MatePad SE 10.4 LTE

Sesuai dengan namanya, tablet Huawei yang satu ini mengusung layar berukuran 10,4 inch dengan panel IPS beresolusi 2000 x 1200 piksel.

Menariknya lagi, layar tersebut sudah dibekali dengan fitur Eye Comfort untuk mengurangi cahaya biru agar lebih ramah dimata.

Beralih ke bagian dapur pacunya, Huawei MatePad SE 10.4 LTE mengusung prosesor Qualcomm Snapdragon 680 yang ditopang GPU Adreno 610.

Adapun mengenai media penyimpanannya berupa RAM 4 GB dengan memori internal 126 GB yang bisa ditingkatkan melalui slot microSD.

Dengan kapasitas baterainya yang cukup besar, tentunya Huawei MatePad SE 10.4 LTE sangat cocok digunakan untuk kebutuhan sehari-hari.

Disisi lain, terdapat kamera belakang 5 MP dan kamera depan yang beresolusi 2 MP.

### 2. Huawei MatePad SE 11.0

Berbekal chipset Qualcomm Snapdragon 680 dengan RAM 8 GB, tablet ini sangat ideal untuk menunjang kebutuhan multitasking maupun bermain game.

Terlebih layarnya yang berukuran 11 inch beresolusi 1200 x 1920 piksel, sehingga dapat memberikan tampilan visual yang lebih jernih dan tajam.

Dalam menunjang daya pemakaiannya, Huawei MatePad SE 11.0 ditenagai baterai 7700 mAh dengan dukungan fitur fast charging 22,5W.

Beralih ke sektef fotografi, ia membawa kamera belakang 8 MP dan kamera depan 5 MP yang bisa kamu gunakan untuk memotret maupun video call.

Menariknya lagi, Huawei MatePad SE 11.0 menyediakan memori internal berkapasitas 128 GB yang bisa diperluas melalui microSD.

### 3. Huawei MatePad SE Kids Edition

Huawei MatePad SE Kids Edition hadir dengan layar 11 inch yang beresolusi tinggi, sehingga ideal untuk kegiatan menonton video edukasi maupun bermain game.

Ditenagai prosesor Qualcomm Snapdragon 680, tablet ini dipadukan dengan RAM 4 GB dan memori internal 64 GB yang bisa ditingkatkan melalui microSD.

Terlebih sistem operasinya berupa HarmonyOS yang ramah untuk anak, serta didukung dengan aplikasi edukasi.

Huawei MatePad SE Kids Edition dibekali baterai berdaya 5.100 mAh dengan

kamera belakang 8 MP dan kamera depan 5 MP.

Bahkan yang lebih menariknya lagi, Huawei MatePad SE Kids Edition sudah didukung dengan casing pelindung yang cukup kuat lho.

#### 4. Huawei MatePad SE Premium

Selanjutnya ada Huawei MatePad SE Premium yang memiliki beragam fitur unggulan untuk pengalaman multimedia lebih maksimal.

Berkat layar berukuran 11 inch dengan resolusi sekitar 1920 x 1200 piksel, ia dapat memberikan tampilan visual yang begitu jernih dan tajam.

Terlebih chipset yang dimilikinya terbilang cukup kuat, serta didukung dengan RAM 6 GB dan memori internal 126 GB yang bisa ditingkatkan hingga 512 GB melalui slot microSD.

Daya baterainya berkapasitas 7700 mAh yang dapat bertahan seharian penuh, sehingga ideal untuk penggunaan sehari-hari.

Tak hanya itu, terdapat juga fitur fast charging 10V yang akan mempercepat proses pengisian daya baterai.

Nah, itulah beberapa tipe tablet Huawei dari series MatePad SE yang bisa kamu beli secara online di situs Blibli.com.